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INTERVIEW VERITE

FICHE D’IDENTITE

Nom : ABRIVARD
Prénom : Matthieu
Né le 28 avril 1985
Lieu de résidence : Brion (Maine et Loire)

Profession :
Entraineur/Driver/Jockey
Discipline : Trot
Poids : 57 kg - Taille : 1m71

MATTHIEU
ABRIVARD

Matthieu Abrivard, né le 28 avril 1985, est un
jeune entraineur/driver issu du milieu des

courses. Fils de « Loïc-Désiré Abrivard » et neveu
de « Laurent-Claude Abrivard », il grandit dans le
monde du trot. Il rentre à l’école de Graignes très
rapidement et aidé des talents de Joël Hallais,
grand professionnel du trot, il débute en course
à 16 ans et ne tarde pas à s'affirmer au plus haut
niveau au trot monté. Il remporte à Vincennes
son premier Groupe II, le « Prix Lavater », à 18
ans, le 30 mai 2003 sur « Litya de Bosens ». Il remporte l'an-
née suivante son premier Groupe I, le « Prix de Cornulier », sur le champion « Jag de
Bellouet » pour lequel il s'agit également du premier Groupe I. Son talent lui confère
rapidement la confiance de nombreux professionnels et très vite il devient un joc-
key/driver freelance adopté par beaucoup d’entraineurs. Connaissant bien le métier,
Matthieu se met rapidement à créer sa propre écurie avec la ferme intention de faire
tourner son effectif afin de pouvoir être reconnu aussi en tant qu’entraineur.
Rencontre avec un professionnel qui a des ambitions à la hauteur de son talent.
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A quel âge avez-vous débuté dans le
métier des courses ?
J’ai commencé mon BEP à l’âge de 14 ans
à l’école de Graignes.

Qui a été votre maître d’apprentissage ?
J’ai travailé quatre ans chez Joël Hallais où
l’expérience a été très enrichissante. Je
suis allé également chez mon oncle
« Laurent-Claude Abrivard » qui m’a aidé à
me perfectionner.

Quel a été le « déclic » pour passer le cap ?
Je viens du milieu alors la question ne s’est
pas vraiment posée. Après avoir commen-
cé à monter à l’âge de 12 ans, j’ai tout de
suite su que je voulais en faire mon métier.

A ce jour, combien de victoires compta-
bilisez-vous ?
J'en possède environ 1050. J’ai passé le
cap des 1000 en février dernier.

Dans votre palmarès, quelle est la vic-
toire la plus marquante ?
Emotionnellement parlant c’est le « Prix
Yvonnick Bodin » que j’ai remporté en 2001
rendant ainsi hommage à mon cousin.
J’étais au dos de « Gentlemant du Rib » et
c’est une victoire qui a marqué ma carrière.

Quel est votre hippodrome de prédilec-
tion ?
J’aime driver dans le temple bien entendu.
Maintenant j’aime me retirer un peu le

Question de
«VECU»

dimanche sur les hippodromes de provin-
ce. Je trouve que l’on respire un peu, sur
les surfaces en herbe notamment.

Quel est le numéro avec lequel vous
avez le plus de réussite ?
J’aime particulièrement le numéro 7, main-
tenant je n’ai pas spécialement remarqué
que j’avais davantage de réussite avec lui
(sourires).

Quelle est la couleur de casaque qui
vous porte le plus chance ?
Le bleu est une couleur que j’apprécie,
puisque je l’ai notamment retenu pour ma
casaque.

Êtes-vous superstitieux ?
De temps en temps.

Je suppose alors que vous avez un
« petit » rituel ?
A l’époque, je remettais le même pantalon
ou encore la même paire de chaussette
après une bonne performance, mais çela a
changé avec le temps.

Vous préférez courir des épreuves dis-
putées sur des sprints ou des longues
distances ?
Je n’ai pas de préférence particulière, cela
dépend du sujet que j’ai entre les mains. Il
parait que j’ai une réussite folle sur les
2200 m de la petite piste de Vincennes, sta-
tistiquement parlant.

Vous faites partie des drivers qui préfè-
rent trotter dans le groupe de tête ou
plutôt attendre à l’arrière garde ?
J’aime venir de l’arrière garde tout en
ayant démarré assez rapidement les che-
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vaux. Mon but est de ne pas gagner de 30
mètres, mais de venir remporter la course
du minimum pour préserver la santé du
cheval.

Avez-vous un agent qui travaille pour
vous afin de gérer vos montes ?
Non mais j’ai déjà été approché récem-
ment.

Avez-vous une anecdote à nous racon-
ter ?
Il y a deux ans de cela, j’ai fais une drôle de
réunion sur l’hippodrome de Rouen-
Mauquenchy. Ce jour-là j’y suis allé avec
quatre chevaux pour mon écurie, et j’ai
remporté toutes les courses dans les-
quelles mes pensionnaires étaient enga-
gés. Avant le coup j’aurais bien entendu
signé tout de suite pour cette performance.

Quel est votre plus beau souvenir en
tant que homme?
Tout simplement la naissance de ma fille
Chloé qui va avoir 17 mois bientôt.

Combien de chevaux montez-vous le
matin ?
Je monte généralement un lot de 3 à 4 che-
vaux. Cela dépend surtout du temps que
j’ai dans la matinée.

Pouvez-vous citer à nos lecteurs des
chevaux à suivre prochainement ?
Pour mon entrainement vous pouvez suivre
« Sablon de Cesny », et « Sage de
Gueriniere » qui reviennent bien. Déjà affu-
té « Tiburce de Brion » va bientôt faire très
bonne contenance.

Quel est votre modèle dans la profes-
sion ?
J’ai un œil admiratif pour un homme
comme Jean-Pierre Dubois qui a tout réus-
si dans notre milieu. Une écurie toujours au

Question de
«MEMOIRE»

Question de
«GOUT»
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top chez les trotteurs et chez les galopeurs,
avec un élevage de qualité. C’est un grand
monsieur en tout cas.

Vous êtes plutôt « sucré » ou « salé » ?
Je suis les deux.

Vous êtes plutôt mer ou montagne ?
Disons que si je devais choisir je prendrais
la montagne car il y a plusieurs activités à
faire.

A part la France, dans quel pays aime-
riez-vous vivre ?
J’aimerais bien découvrir les Etats-Unis
pour voir notamment les centres d’entrai-
nement et les méthodes de travail qu’ils
opèrent là-bas.

Avec quelle voiture roulez-vous ?
Je possède une Mercedes classe E 350, un
coupé noir pour être précis.

Vous êtes plutôt de « droite » ou de «
gauche » ?
Dimanche j’ai pris une claque pour
répondre à votre question.

A part le vôtre, quel sport aimez-vous
pratiquer ?
Quand j’ai le temps je fais un peu de foot en
salle.

Vous êtes plutôt « speed » ou « zen » ?
Je suis plutôt zen. Mais d’un autre côté je
n’aime pas ne rien faire alors ça dépend
des situations.

Vous êtes plutôt attiré par les brunes,
les blondes ou les rousses?
Je préfère les « Châtains » pour ne pas
prendre de risque (Rires)

Quel est le plat auquel vous ne pouvez
pas résister ? 
Moi je prendrai un Sudoku façon minette
(rires)
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Quel est votre film de référence ?
Assez récemment je suis allé voir
« Intouchable » et j’ai beaucoup apprécié.

Quel genre de musique écoutez-vous ?
J’écoute ce qui passe à la radio : Nrj, Virgin
notamment.

Quelle est votre genre de lecture ?
Je lis exclusivement le Paris-Turf.

Vous êtes vous fixé un objectif  pour les
mois à venir ?
Je souhaite principalement faire mieux que
l’année dernière en termes de réussite.
Maintenant le « Prix du Président de la
république » approche à grand pas et pour-
quoi pas se l’offrir au dos de « Un
Gergaud ».

Si demain vous rencontrez un génie qui
est prêt à exaucer un de vos souhaits,
quel serait-il ?
Avoir la santé au quotidien pour pouvoir
faire mon métier dans les meilleures condi-
tions possibles.

En quel animal aimeriez-vous être réin-
carnée ?
En lion pour être le roi de la jungle.

Comment vous voyez-vous dans 25 ans ?
J’espère que le génie aura exhaussé mon
vœu (sourires). Plus sérieusement, j’aime-
rai que des jeunes me poussent à continuer
pour être au devant de la scène. 

Savez-vous qui a peint la « Joconde » ?
(réponse : Léonard de Vinci)
Léonard de Vinci.
Qui a écrit « Les Misérables » ? (répon-
se : Victor Hugo)
(Après s’être fait souffler la réponse) Victor
Hugo

Pouvez-vous me citer le nom d’un atta-
quant de l’équipe de France de football ?
Karim Benzema.

Quelle est à la capitale de l’Australie ?
(réponse : Canberra)
Ah, ça c'est un piège … Je ne sais pas.

Quel cheval a décroché « le prix
d'Amérique » en 2004 ? (réponse :
KESACO PHEDO)
« Varennes » .. non« Kesaco Phedo ».

Pouvez-vous me citer le nom du galo-
peur qui a gagné le prix d'Arc de
triomphe en 2011 ? (réponse : DANE-
DREAM)
C’est l’allemande « Danedream ».

Êtes-vous marié, divorcé, célibataire ou
en concubinage ?
Je suis paxé.

Avez-vous des enfants ?
Oui ma petite Chloé.

Question de
«CULTURE»
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Combien gagne un professionnel
comme vous ?
Les mois ne sont jamais les mêmes, je
dirais que c’est entre 3000€ et 5000€.

Quand vous n’êtes pas sur un hippo-
drome que faites-vous ?
Je suis à l’écurie pour travailler mes che-
vaux. Je n’aime pas être sur un hippodro-
me et ne rien faire.

Si vous deviez vous définir en quelques
mots…
Je suis souriant et je regarde toujours de
l’avant.

Quel est votre plus gros défaut ?
Je suis un peu trop gentil par moment.

Quelle a été votre plus grosse dépense ?
Récemment j’ai acheté un terrain et fait
construire une maison.

Quelle a été votre plus grosse folie ?
Je ne suis pas dépensier donc je considère
que ma voiture est ma plus grosse folie.

N’est-il pas dur de concilier votre vie de
famille et votre vie professionnelle?
Ce n’est pas toujours évident car je voyage
beaucoup. Je préfère le meeting d’hiver car
Vincennes est assez proche de Grosbois et
cela permet de rentrer plus tôt le soir.

A part votre métier avez-vous une
autre activité qui vous fait « vibrer » ?
Quand je peux, j’accueille des amis pour
prendre un verre et discuter un peu. Ce
sont des moments agréables.

Où passez-vous vos courtes vacances ?
Je pars une fois par an et généralement
c’est à la montagne.

Connaissez-vous votre « Quotient
Intellectuel » ?
Non du tout désolé.

Avez-vous un regret qui vous revient
parfois à l’esprit ?
Dans l’immédiat je n’en ai pas spéciale-
ment eu dans ma carrière. Ce sont des
regrets passagers après une mauvaise
drive par exemple, mais rien de plus.

Vous êtes plutôt au « régime sec » ou au
« buffet à volonté » ?
Je suis buffet à volonté, mais il faut sur-
veiller son poids quand même.

Avez-vous un message à adresser aux
turfistes ?
J’invite les turfistes à continuer à venir aux
courses puisque c’est agréable d’avoir du
monde dans les tribunes quand on est sur
la piste. Les courses c’est un spectacle et
j’invite les différents présidents des hippo-
dromes à faire plus d’activités pour faire
venir les joueurs de plus en plus aux
courses.

Avez-vous menti au cours de cette
interview ?
Non tout était vrai.

Merci pour ce moment !




